

新春所感

2026年

地域経済の発展および

生活応援に向けて

遠州信用金庫 理事長 鈴木 靖氏



午

新年あけましておめでとうございます。皆さまにとつて健やかで実り多い1年の幕開けとなりますよう心よりお祈り申し上げます。

昨年の日本経済を振り返りますと、原材料や物流コストの上昇が、企業活動全体に大きな課題を突き付けました。それでもなお、多くの企業が知恵と工夫を凝らし、この困難な環境を乗り越えようとする姿勢をとっています。これは、今後の成長に向けた力強い推進力になるものと確信しております。

近年、人材確保や育成が難しい状況の中で、廃業により長年培った技術や地域に根ざした事業が次世代に継承されず、途絶えてしまう事が懸念されています。当金庫は、地

個人消費は緩やかな改善傾向が続いており、昨年の水準は2020年コロナ禍とほぼ同程度まで回復しています。一方で、引き続き賃金の上昇を上回るペースで消費者物価が上昇している事から、実質賃金は減少傾向にあります。

完全失業率は、従来3%前後でありましたが、情報通信分野と医療分野の増加により2024年に2・5%まで減少しました。

この事から地域経済回復、活性化に向けた取り組みの一環として、当金庫では「えんちゃんアプリ」を展開しております。本アプリは飲食店、小売店、サービス業等の中小事業者が、顧客囲い込みに向けた店舗で利用できるデジタルクーポンやスタンプラリー

本年も、引き続き、金融機関として地域経済の活性化、暮らしのサポートに取り組んでまいります。皆さまの温かいご支援とご指導を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、本年が皆さまにとって輝かしい1年となりますようお祈り申し上げて新年のご挨拶といたします。

機能を備え、地域の消費促進と店舗支援を目的としています。消費者は、スマートフォンを通じて簡単に参加でき、地域の魅力を再発見するきっかけにもなります。今後も、

また、高齢化社会の悩みである認知症対策や相続問題への対処が急務となっていますが、当金庫では「セカンドライフ充実サポート制度」を設け、地域の専門家と連携して財産管理、死後事務、相続事務など地域のシニア世帯の終活デザインをサポートしております。

また、地域の魅力を再発見するきっかけにもなります。今後も、

機能を備え、地域の消費促進と店舗支援を目的としています。消費者は、スマートフォンを通じて簡単に参加でき、地域の魅力を再発見するきっかけにもなります。今後も、

ウオの目
タ
イボに
焙煎
はと麦粉

掛川茶のやぶち園

浜松市中央区上西町3の17 船越バイパス沿い

053 (464) 4418